

# Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Ajak Warga Sekarsari Jaga Ketertiban dan Hindari Radikalisme Melalui DDS

Sukabumi - [SUKABUMI.DEMOKRAT.CO.ID](http://SUKABUMI.DEMOKRAT.CO.ID)

May 6, 2024 - 09:27



*Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Ajak Warga Sekarsari Jaga Ketertiban dan Hindari Radikalisme Melalui DDS*

Sukabumi – Dalam rangka memperkuat kerjasama antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan, Bripka Taufik Ridwan, Bhabinkamtibmas Desa Sekarsari, Polsek Kalibunder, melaksanakan kegiatan Sambang/Door to Door System (DDS) pada hari Minggu, tanggal 05 Mei 2024. Bertempat di Kp. Cigadung Rt 01/01, Desa Sekarsari, Kabupaten Sukabumi, kegiatan ini berlangsung mulai pukul 16.01 WIB sampai selesai.

Dalam kegiatan ini, Bripka Taufik menyampaikan serangkaian pesan Kamtibmas yang penting bagi keamanan dan ketertiban masyarakat. Salah satunya adalah mengajak warga masyarakat untuk aktif berpartisipasi dalam menjaga keamanan lingkungan, baik melalui ronda malam maupun dengan menyebarkan pesan kamtibmas yang positif kepada warga lainnya. Bripka Taufik juga menekankan pentingnya menjauhi paham radikalisme dan anti-Pancasila yang bisa mengganggu keutuhan NKRI.

Selain itu, Bripka Taufik mengingatkan warga untuk berhati-hati terhadap isu yang bisa menjadi viral di media sosial. Beliau menyarankan agar segala permasalahan yang berpotensi menyebar luas segera dilaporkan kepada Bhabinkamtibmas atau aparat Desa Sekarsari untuk segera ditangani dengan cara yang tepat.

Pesan ketiga yang disampaikan adalah tentang bahaya bekerja di luar negeri yang tidak melalui prosedur resmi. Warga diingatkan untuk tidak tergiur dengan iming-iming gaji besar yang bisa berujung pada Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Bripka Taufik meminta warga untuk waspada agar tidak menjadi korban atau pelaku perdagangan manusia.

Kegiatan DDS ini adalah bagian dari upaya Bhabinkamtibmas untuk lebih dekat dengan masyarakat, sehingga tercipta hubungan yang baik antara polisi dan warga, yang nantinya dapat membantu dalam mewujudkan situasi yang kondusif di Desa Sekarsari.